

Landessportjugend plant Bildungsreise nach Brüssel

15.04.2024 | Erstellt von Anne Seiffert

In diesem Jahr haben junge Menschen ab 16 Jahren erstmals die Chance, an der Europawahl teilzunehmen. Aus diesem Anlass plant die Landessportjugend Sachsen-Anhalt vom 21. bis 24. Mai 2024 eine Bildungsreise zum Sitz des EU-Parlaments in die pulsierende Hauptstadt Belgiens nach Brüssel! Anmeldung sind ab sofort möglich!



(© Landessportjugend Canva)

Alle zwischen 14 und 17 Jahren, die gerne über den Tellerrand hinausschauen und Neues entdecken wollen, sollten sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen. Es wird die Möglichkeit geben, das EU-Parlament kennenzulernen und zu sehen, wie dort Entscheidungen getroffen werden. Hier besteht auch die direkte Möglichkeit, mit Abgeordneten ins Gespräch zu kommen.

Darüber hinaus wird ein Fokus natürlich auch auf sportlichen Themen liegen und darauf, wie Sport in anderen Ländern aussieht, welche verbindende Kraft er besitzt. So wird das European Olympic Committee Büro ein weiteres spannendes Ziel innerhalb dieser Reise sein.

Anmeldungen sind ab sofort über das Onlineportal der Landessportjugend möglich. Zur Beantwortung aller Fragen steht Jugendbildungsreferent [Magnus Stöppler](#) gern zur Verfügung.

[Hier geht es direkt zur Anmeldung:](#)

Die Bildungsfahrt wird vom Kinder- und Jugendring Sachsen-Anhalt organisiert und vom Land Sachsen-Anhalt finanziert.